



# 6月 ひまわりだよ!



2022年6月1日  
尚徳福祉会 仲町保育園

あつという間に梅雨期に移り変わり、色とりどりの紫陽花やカタツムリ等の虫たちに興味のある子どもたちです。梅雨期の自然に触れたり雨の日の室内での遊びも充実させたりしながら、梅雨期を乗り切っていこうと思います。

先日の保護者会では、沢山の方にご参加いただきましてありがとうございました。フリートークの中で、就学に向けた情報交換が出来て良かったです。また遠足でもお忙しい中、愛情たっぷりのお弁当をご用意していただき、ありがとうございました。

## 待ちに待った遠足♪ 「みんなで行けて楽しかったね」

「あと〇〇回寝たら遠足♪」と、当日も早起きした子どもたちもいた程、とても楽しみにしていました。お天気にも恵まれて本二東郷やすらぎ公園への遠足へ行ってきました。行き先はみんなで決めました。帰りは暑さも疲れが見られましたが、頑張っ歩いて歩く力にも繋がったようです。お弁当の時間は、嬉しそうに友達や保育士にお弁当を見せ合いっこしながら会話も弾んだ楽しいランチタイムになりました。

今後予定しているバス遠足や3月のおわかれ遠足も、今からカレンダーをチェックして楽しみにしている子どもたちです。

## 集団遊び

園庭へ出る前や隙間時間に、集団遊びを取り入れています。子どもたちが好きな集団遊びも探りながら、みんなで楽しめるように考えています。初めての集団遊びには興味を持って、ルールを聞いて参加する子どもたちです。経験のある集団遊びや勝ち負けのあるゲームには参加せずに見ていることもあります。自信が無かったり気分が乗らなかつたりする気持ちも受け止め認めつつ、無理強いではなく自ら参加してみようとする気持ちになれるように誘っています。ゲームの中で友達と遊べて楽しかった経験を積み重ねていけたらと思っています。また、沈没ゲーム等、「ち・ち・ち・ちんぼつだー!」とサメ役の保育士が言ったら別の島へ移る際に「ち・ち・ち チンパンジー」等、よく聞いていないと動けません。聞く力が付くようにという想いも込めて梅雨期も新しい集団遊びも取り入れながら過ごしていきたいと思っています。



## 今月のねらい

- 梅雨期の体調に留意し、情緒を安定させて快適に過ごす。
- 身近な自然や虫に親しみを持ち、命に触れ、色々な発見をする。
- 友達との繋がりを深め、自分の思っていることを相手に言葉で伝えたり、相手の話を聞くうしたりする。



## 6月の予定

- 2日(木) 歯科健診
- 7日(火) 幼児身体計測
- 16日(木) プール前健診
- 17日(金) 避難訓練

